



《教育目標》 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成

年度末、いろいろありました！

気が付けばもう年度末3月です。塩浜中学校では、様々なイベントが開催されました。今回の塩中だよりは、それらを一気にご紹介します。

☆3組さん学習発表会☆

2月14日(金)、四日市市文化会館で特別支援学級学習発表会が行われました。3組さんは、自分たちで育てた野菜の成長記録や収穫後の調理実習などについて発表しました。他の学校はダンスや音楽の演奏など表現活動が多い中、パソコンの画像を使いながらのプレゼンテーションは、まわりの注目を浴びていました。



☆がんばりました学年末テスト☆

2月19日(水)~21日(金)、1, 2年生は今年度最後の定期テストである学年末テストに挑みました。今年度から各々のタブレットを使って計画を立てて、自主的にテスト勉強を進めてきました。そろそろその成果が出てくるころでしょうか。生徒のみなさんは、点数だけにこだわらず、テストに至るまでの取組や理解できていないところなどの振り返りをしっかりしましょう！



☆お箏にチャレンジ！☆

1年生の音楽の授業で、箏を演奏しました。ただ単に箏に触れるだけでなく、タブレットを使って箏の弾き方や姿勢を互いに確認しあっていました。ICTを活用した今どきの授業です。



☆アルミ缶贈呈式&百人一首大会☆

2月21日(金)5, 6限目、体育館で福祉委員会によるアルミ缶贈呈式と文化委員会による毎年恒例の全校百人一首大会を開催しました。

今年度全校で集めた缶は3000個を超えました。そのアルミ缶贈呈式では、かすみの里、サクラノ園の方から、みなさんが送ったアルミ缶がその後どうなるかを詳しくお話していただきました。これからもアルミ缶を集めようというモチベーションにつながったのではないのでしょうか。



その後の百人一首大会では、全学年が入り混じって白熱した札の争奪戦が繰り広げられていました。先生方が代わるがわるの句を読みあげる中、どのグループも楽しそうでした。何より日本の伝統文化に親しめた機会になりました。

クラス対抗の部 優勝 2年1組

個人の部 優勝 3年 伊藤 世梨亜 さん 36枚



☆卒業前、3年生の奉仕作業☆

2月20日(木)午後、3年間お世話になった学校施設に感謝の意を込めて奉仕作業を行いました。作業の内容は、教室のワックスがけと運動場脇の側溝にたまった土砂の撤去でした。当日は大変寒い日でかなりの重労働でしたが、みんな明るく楽しそうに取り組めたので、あっという間にきれいになりました。ここでも3年生の団結力を見ることができました。



次号は、卒業式特集です！